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【題字：会長 L山田元司】

　3月より私の1年の活動を吉田幹事と綿密な打
ち合わせをして、各委員長にご理解をして頂き、
7月より本格始動致しました。吉田幹事が私の基
本方針・重点活動を忠実に事業に転換していただ
いたおかげで、どのアクティビティも目標の達成
に至ったと考えます。吉田幹事のみが理解したと
しても、まだ成し遂げない。そこには49名の中
から選ばれた委員長の統率力、やる気、本気度。
それを意気に感じ、協力して頂いた委員会メンバ
ー。歯車ががっちりあった今年の1年だと思って
います。
　運営系委員会にしても、事業系委員会にしても
一つ一つの事業を取り上げて、私なりの所感を書
き込みたいところですが、たぶん各事業の最後
は、「委員長の細部までの企画と事業開催時のリ
ーダーシップ、また事業内容を理解し的確に行動
して頂いた委員会メンバーに敬意を表します。」
という感想になるのは目に見えていて、文字数に
限りがあるので、私の気持ちを察してください。

１年を振り返って
会長　山田元司

皆様 “ありがとうございました。”
　また良い事ばかりではない1年でもありまし
た。同志への苦渋の決断。私の優柔不断な判断の
下、皆様にはご迷惑をお掛けしました。まだまだ
リーダーとして資質の欠損を痛感してしまいまし
た。そして1月1日の能登半島地震。本年度地域
防災の協定を淀橋区と交わし、防災に力を入れて
いましたが、支援活動が発生より2カ月遅れにな
ってしまったこと。しかし皆様のご協力もあり、
被災地では大変喜ばれました。明日は我が身。今
回の教訓が自分たちの身に降りかかっても素早く
行動出来ると確信しています。
　最後に、エアコンでの指定ドネーション、台湾
東部地震への指定ドネーション、皆さんからの炊
出し隊への支援金、それから私への温まる激励。
「漢やまだ」決して忘れません。私がクラブへ在
籍している間は小出しながら恩返し致します。1
年間ありがとうございました。感謝！
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5役１年を振り返って
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　山田会長のもと 1年間全力
で幹事職を務めてまいりまし
た。「100 万ドルの笑顔を振
りまく」をモットーに、活動
したつもりです。
　コロナ以前の活動が出来る

ようになり、数多くの事業を行ってきました。青
少年委員会には負担が多くなりましたが、全事業
を通じて皆様から笑顔をいただき、感謝いたしま
す。年度途中で委員長が４名不在になり、気合を
入れ直し邁進して来ました。何とか無事に１年を
終えることが出来そうです。これもひとえにメン
バーの皆様の支えのもとと、感謝しております。
　最後に、能登半島地震支援につきまして皆様か
らご支援をいただき、ウィ・サーブ（我々は奉仕
する）一人では何も出来ない！皆様がいるから出
来る事！あらためてライオンズクラブの素晴らし
さを痛感しました。頼りない幹事でしたが、皆様
に支えていただきましたこと、感謝申し上げます。
１年間ありがとうございました。

幹事　Ｌ吉田　基

　先ずこの１年、皆様メンバ
ーのご協力の御かげで無事に
大役の会計を終了することが
できそうで、衷心より厚く御
礼申し上げ感謝の気持ちでい
っぱいです。初めはプレッシ

ャーで気持ちが重かったですが、会長・幹事・事
務局のアドバイスもあり、例会・理事会を重ねる
たびに少しずつ慣れクラブの状況も理解するよう
になりました。
　まだまだ不慣れですが、この経験を生かしこれ
からのライオンズ活動に邁進する所存でありま
す。１年間メンバーの皆様には大変お世話になり
ました。拙い会計でしたが皆様に感謝を申し上げ
ましてお礼の挨拶と致します。ありがとうござい
ました。

会計　Ｌ石川喜美

　ライオンテーマーの佐野千
文です。「黒子で頑張る！」を
テーマに何とか無事一年経と
うとしていますが、今のとこ
ろの最大の失敗は例会開始の
大切なゴングを出し忘れたこ

とです。今でも冷や汗が出る事態でした。大変失
礼致しました。PCが余り得意ではなく席次表の
作成もパソコン教室へ通って何とか作りました。
やっと慣れたのは4月頃からでしょうか…会場設
営も背が低く取りあえず女性？である為補佐のL
浅井L金子に頼りっぱなしの一年でした。二人に
はあらゆる場面で完璧に補佐をこなして頂き感謝
しかありません。また計画委員、TTの方々にも
お手伝い頂きお礼申し上げます。一年間ありがと
うございました。　　

LT　Ｌ佐野千文

　まずは、一年を振り返り多
くの助言やドネーションにご
協力を頂きました事を御礼申
し上げます。入会後、初めて
五役という大役を仰せつかり
非常に気の引き締まる思いで

スタートした一年でしたが、テールツイスターの
役割や例会での時間の使い方や盛り上げ方、そし
てファインの取り方など皆様に教えていただき、
大変勉強になった一年であったと感じています。
　例会で心がけた事は例会を楽しくする事、そし
て有意義な時間にする事でした。出来ていたかど
うかまた皆様に感想をお聞きしたいと思っていま
す。そのご意見を元に今後の活動に活かし、また
経験を引き継いで参りたいと思います。
　最後に助言をしていただき支えてくださいまし
た、メンバーの皆様に心から御礼申し上げます。

TT　Ｌ井藁裕一
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　5月26日、ライオンズクラブ国際協会334複合
地区第70回年次大会in石川に参加してきました。
早朝、近江八幡駅を出発し電車を乗り継ぎ会場の
金沢に到着。吉田幹事に引率され賑わう人混みを
かき分け受付と投票を済ませました。その後帰り
のバスでは中央ＬＣ・芙蓉ＬＣの皆さんと6時間
ほど親睦を深め富士宮へ。人との対話が自分の成
長へ繋がる事を改めて感じる2日間となりまし
た。多くの方と交流する機会をいただきありがと
うございました。

第70回複合地区年次大会 L 望月史生

▲近江八幡水郷めぐりに

▲4Z集合写真

　24・25日、近江八幡ライオンズクラブの例会
に若手3名を含むクラブメンバー15名で参加させ
ていただきました。また、懇親会ではＬ藤原信大
会会長によるＣＮ60周年のＰＲもさせていただ
きました。たくさんの近江八幡ライオンズクラブ
のメンバーに温かく歓迎され、非常に有意義な交
流となりました。若手3名にとって、初めての近
江八幡ライオンズクラブとの交流でしたが、貴重
な機会となったと思います。
　今後も交流を通じて、さらに絆を深めていきた
いと思います。

近江八幡ライオンズクラブ例会訪問 L 杉浦　輝

▲加賀爪会長と乾杯

▲L藤原信によるCN60周年のPR

　5月26日近江八幡ライオンズクラブとの親善ゴル
フ大会が蒲生ＧＣで開催されました。
　近江八幡メンバーは28名の参加がありましたが、
わがクラブの参加者は複合大会（金沢）への出席も
あり、7名と寂しい大会となりました。
　しかし、総合優勝はL芦澤盛二が、L佐野郁男が加
賀爪会長賞にはまりオーブントースターをゲット、
L石田はＢＭでした。
　3万円の掛かった団体戦ではL芦澤が優勝したにも
かかわらず、クラブ2位のL篠原は総合14位、他メ
ンバーも下位に沈み完敗でした。来年度のリベンジ
に期待したいと
思います。
　表彰式の後、
近江八幡メンバ
ーのお見送りを
受け、各自の帰
宅は23時頃と
なりました。

ゴルフ部部長　Ｌ後藤　芳
近江八幡LL親善ゴルフ大会
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■例会日：第1・第3火曜日　　■例会場：ゲストハウス フォレストヒルズ　　■事務局：富士宮市朝日町12-18  TEL.0544-24-3174

■会　長：山田元司　　■幹　事：吉田　基　　■ＭＣ・Ｌ情報・ＩＴ委員長：金子佳正　　■印刷所：フジ印刷
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第 1439 例会

2024年5月7日㈫　於 フォレスト・ヒルズ

5月第1例会
アテンダンス
申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
物 品ドネーション
欠席・遅刻・早退ファイン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

10件
7件

3件
45件

36,000円
14,000円

1,500円
6,500円
58,000円

会員数及び出席率
正会員
47

家族会員
11

終身会員
2

優待会員総会員数
63

公務欠席 届出欠席
2

無届欠席 出席率
95.7％

不在会員
3

▲L芦澤盛二、お誕生日おめでとうございます

▲受賞アワードの報告

▲メンバーズスピーチL石川桂三、L望月達也のローア

▲L塩澤實藏（右）、L河原崎澄雄　大先輩にお越しいただきました

▲事業委員会　委員長のローア ▲クラブ結成記念例会のくす玉割り

第 1440 例会

2024年5月21日㈫　於 フォレスト・ヒルズ

5月第2例会
アテンダンス
申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
物 品ドネーション
欠席・遅刻・早退ファイン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

22件
1件

2件
49件

75,000円
2,000円

1,000円
8,200円
86,200円

会員数及び出席率
正会員
47

家族会員
11

終身会員
2

優待会員総会員数
63

公務欠席 届出欠席 無届欠席 出席率
100％

不在会員
3

【メイクアップ後出席率　100％】


